

Lampiran 1

Rangkuman Identifikasi Jurnal

No	Penulis	Tahun	Volume, Angka	Judul	Metode (Desain, Sampel, Variabel, Instrumen, Analisis)	Hasil Penelitian	Database
1	Yunda Dwi Jayanti, Nidya Elsa Novananda	Vol. 6, No. 2	2017	Hubungan Pengetahuan Tentang Gizi Seimbang Dengan Status Gizi Pada Remaja Putri Kelas XI Akuntansi 2 (Di SMK PGRI 2 Kota Kediri)	D : <i>Korelasional</i> dengan pendekatan <i>cross sectional</i> S : <i>total sampling</i> V : Pengetahuan Gizi Seimbang, Status Gizi I : kuesioner, lembar observasi mengukur BB dan TB A : Uji Spermank Rank	Ada hubungan antara pengetahuan gizi seimbang dengan status gizi pada remaja putri. Diperoleh nilai signifikansi sebesar $0,003 < \sigma (0,05)$	Google Scholar
2	Hepti Mulyati, Ahmil, Lastri Mandola	Volume 2, Nomor 1	2019	Hubungan Citra Tubuh, Aktivitas Fisik, Dan Pengetahuan Gizi Seimbang Dengan Status Gizi Remaja Putri	D : Kuantitatif dengan desain Cross Sectional study S : <i>purposive sampling</i> V : Citra Tubuh, Aktivitas Fisik, Pengetahuan Gizi Seimbang, Status Gizi I : - A : Uji Chi Square	Ada hubungan pengetahuan gizi seimbang dengan status gizi pada remaja putri, didapatkan $p=0,001 (\leq 0,05)$,	Google Scholar
3	Maria Goreti	Volume	2019	Hubungan Pengetahuan	D : Observasional dengan	Tidak terdapat	Google

	Pantaleon	3 Nomor 3		Gizi Dan Kebiasaan Makan Dengan Status Gizi Remaja Putri Di SMA Negeri II Kota Kupang	rancangan cross sectional study S :- V : Pengetahuan Gizi, Kebiasaan Makan, Status Gizi I :- A : Uji Chi Square	hubungan yang signifikan antara pengetahuan gizi dengan status gizi remaja putri (p=0,619)	Scholar
4	Nurul Mawaddah, Lailatul Muniroh	-	2019	Hubungan Body Image dan Tingkat Kecukupan Zat Gizi Makro dengan Status Gizi pada Remaja Putri SMA Negeri 3 Surabaya	D : Observasional analitik dengan desain cross sectional S : <i>random sampling</i> V : Body Image, Tingkat Kecukupan Zat Gizi Makro, Status Gizi I : Kuisisioner, Tabel Food Recall, Timbangan Digital, Microtoice A : Uji Chi Square	Tidak ada hubungan yang signifikan antara kecukupan protein, kecukupan lemak, dan kecukupan karbohidrat dengan status gizi dengan nilai p-value protein = 0,978, p-value lemak = 0,814 dan p-value karbohidrat = 0,353.	Google Scholar
5	Whenny Irdiana, Triska Susila Nindya	-	2017	Hubungan Kebiasaan Sarapan dan Asupan Zat Gizi dengan Status Gizi Siswi SMAN 3 Surabaya	D : Desain penelitian cross sectional S : <i>simple random sampling</i> V : Kebiasaan Sarapan, Asupan Zat Gizi, Status Gizi I : Tabel Food Recall,	Tidak ada hubungan yang signifikan antara asupan zat gizi karbohidrat (p=0,696), protein (p=0,970) dan lemak (p=0,816) dengan status gizi.	Google Scholar

					Timbangan Digital, Microtoice A : Uji Korelasi Spearman		
6	Cindy Ch. Rorimpandei, Nova H. Kapantow, Nancy S.H Malonda	Vol. 9, No 4	2020	Hubungan Antara Asupan Zat Gizi Makro Dengan Status Gizi Pada Remaja Putri Di Desa Kayuuwi Dan Kayuuwi Satu Kecamatan Kawangkoan Barat	D : Survei analitik dengan desain Cross Sectional Study S : - V : Asupan Zat Gizi Makro, Status Gizi I : kuisisioner food recall, timbangan digital, microtoice A : Uji Korelasi Spearman	Terdapat hubungan yang signifikan antara asupan karbohidrat ($p = 0,000$; $r = 0,552$), lemak ($p = 0,000$; $r = 0,575$), dan protein ($p = 0,020$; $r = 0,345$) dengan status gizi	Google Scholar
7	Faizzatur Rokhmah, Lailatul Muniroh, Triska Susila Nindya	Vol. 11, No. 1	2016	Hubungan Tingkat Kecukupan Energi Dan Zat Gizi Makro Dengan Status Gizi Siswi SMA Di Pondok Pesantren Al-Izzah Kota Batu	D : Observasional dengan desain cross sectional S : <i>simple random sampling</i> V : Tingkat Kecukupan Energi, Zat Gizi Makro, Status Gizi I : kuisisioner, timbangan digital, microtoice, kuisisioner food recall A : Uji Spearman Rank	Terdapat hubungan yang signifikan antara tingkat kecukupan protein ($p = 0,028$; $r = 0,328$), lemak ($p = 0,049$; $r = 0,296$) dan karbohidrat ($p = 0,02$; $r = 0,345$) dengan status gizi.	Google Scholar

SURAT PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI REPOSITORY

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ni Made Sintia Ariyuni
NIM : P07131217001
Program Studi : Gizi dan Dietetika
Jurusan : Gizi
Tahun Akademik : 2021
Alamat : Br. Telugtug, Ds. Carangsari, Kec. Petang, Kab. Badung, Prov. Bali
No HP/Email : 085737249733/ madesintia64@gmail.com

Dengan ini menyerahkan skripsi berupa Tugas Akhir dengan Judul :

Hubungan Pengetahuan Gizi Seimbang dan Tingkat Konsumsi Zat Gizi Makro dengan Status Gizi Remaja Putri

1. Dan Menyetujuinya menjadi hak milik Poltekkes Kemenkes Denpasar serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif untuk disimpan, dialihkan mediakan, dikelola dalam pangkalan data dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.
2. Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung pribadi tanpa melibatkan pihak Poltekkes Kemenkes Denpasar.

Demikian surat pernyataan ini saya buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Denpasar, Maret 2021
Yang menyatakan,



Ni Made Sintia Ariyuni
P07131217001